

Felicita presidente cubano al pueblo de Villa Clara por 330 años de fundación de la ciudad



La Habana, 15 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel Bermúdez, envió un mensaje de felicitación al pueblo de su natal provincia de Villa Clara, al cumplirse este lunes 330 años de su fundación como ciudad.

En la red social Twitter, el dignatario cubano manifestó su orgullo de ser oriundo de la ciudad de Santa Clara y le aseguró a sus compatriotas que estará allí para celebrar juntos la efeméride.

De acuerdo con las autoridades de la central provincia cubana, este lunes se desarrollarán numerosas actividades con motivo de la fecha, entre ellas una Gala Encuentro con la Historia en el Parque del Carmen, un homenaje a la benefactora Marta Abreu y el concierto de Leoni Torres en el Proyecto Cultural Sandino.



Radio Habana Cuba